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■相关新闻

李娜拟抵制马航班机
昨晨，在 2014 年 WTA 迈阿密公开赛

女单 1/8 决赛的一场较量中，赛会 2 号种
子、中国金花李娜以 6 比 0、6 比 2 的比
分横扫赛会15号种子、西班牙选手
纳瓦罗，顺利晋级八强。赛后，除了
谈比赛之外，李娜还表示自己已
经知道马航MH370被确定坠毁
于南印度洋的事情，并且感
到非常伤心和气愤。她
希望当事方能够给予
公众更多的真相，并
且表示将不会再乘坐
马来西亚的航班。

每年3月底，去迈阿密偶遇吧
网球明星与NBA热火会有短暂碰面

娜姐好人，做“杜蜜”吧
“我喜欢迈阿密的天气，这里更像是派对之城，我住的酒店每晚都有派对。”李娜如此描述这座位于佛罗里
达东南角比斯坎湾的城市。每年3月底，最顶尖的职业网球选手都会来到迈阿密，ATP大师赛和WTA皇
冠赛同时在此举行。这两周，网球和NBA会在此短暂碰面，两大领域的明星们也会串串门。李娜、郑洁等
人都去热火的主场美航中心看过比赛，费德勒更是直接进到更衣室，与韦德、雷·阿伦等人互动。

每年的迈阿密赛期间，网
球明星们总喜欢去热火队主
场——美航球馆凑凑热闹。
郑洁就是其中之一，她还自封
为热火的主场福星。“我每年
来这儿都会去现场看球，今年
已经看了两场，对火箭和灰
熊，这两场比赛热火都赢了。”

李娜对热火却并不是那
么“感冒”，她也去过美航球馆
看球，但那已经是两三年前的
事情了。当时李娜对于篮球
规则不甚了解，也不明白现场

怎么会那么“High”。
“我们当时坐的地方也不

是太好，位置比较靠后。我们
坐那儿大概看了三节比赛，这
期间，我身后有个哥们儿一直在
那‘解说’，我们就都有点受不了
了，后来有一个白人突然跟他吵
起来，眼看他们就要打起来，我
们就赶紧走了！”李娜说。

对于热火的当家明星三
巨头，李娜也并不买账，“我就
知道杜兰特，我们曾经在中国
有过两次互动。”娜姐说。

娜姐这个态度似乎和詹
姆斯一致。在去年 7 月底的
一次中国行当中，詹姆斯曾造
访李娜的家乡武汉。当时就
曾有记者问詹姆斯：“是否知
道武汉有个打网球的李娜？”
詹姆斯表示，自己比较喜欢的
运动是橄榄球、足球和棒球，
平时并不关心网球赛，因此自
己并不了解李娜。

许多篮球迷都知道詹姆斯
更喜欢橄榄球，不过也有人八
卦到詹姆斯与网球的一些联

系。2007年，当时詹姆斯还是
骑士队的核心，他和莎拉波娃
曾共同拍摄广告和画报，同时
还有过一番“口水仗”。莎娃和
詹姆斯打赌，在2008年1月之
前，看谁奔跑的公里数更多——
如果莎拉波娃输了，那么她将
来到骑士队主场当詹姆斯的送
水工；如果詹姆斯输了，他就要
担当莎拉波娃的贴身球童——
可是两人最终都没能公开胜负
关系，只不过莎拉波娃确实曾
来到现场为詹姆斯助威。新快

李娜：和杜兰特有两次互动

詹姆斯：我不了解李娜

■围观

@Brian_Saga：这个故事告诉我们，人多的
地方不要装懂球帝。

@重播停笔：如此说来，我们都不认识李娜……
@LeeJee亲亲妞：娜姐说“认识”是有过面

对面的交流，并且互相认识对方的球员。屌丝们
有几个真正见过科比、詹姆斯、阿杜的呢，更别说
相互交流了。
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